

Die folgenden **Pflichtveranstaltungen** im **1. Semester** finden jeweils nur **einmal pro Jahr** im **Wintersemester** statt:

- **VL Introduction to the Study of Anglophone Literature and Culture** (-> hierzu EINE Tutorium-Gruppe (TU) wählen mit Prioritätenangabe)
- **VL / UE Introduction to Linguistics** (hierzu EINE Tutorium-Gruppe (TU) wählen mit Prioritätenangabe)
- **PS/VL Introduction to TEFL** (Teaching English as a Foreign Language)

Zeit	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
8-10	Modul B3: UE Applied Grammar I				
10-12	Modul B1: Tutorium Introduction to the Study of Anglo. Lit. + Cult.	Modul B3: UE Applied Grammar I	Introduction to the Study of Anglo. Lit. + Cult. (Fielitz) (online, asynchron)		
12-14	Modul B2: Tutorium Intro Linguistics	Modul B1: Tutorium Introduction to the Study of Anglo. Lit. + Cult.	Modul B2 VL / UE Intro Linguistics (SGL) Modul B1	PS/VL Intro TEFL (SGL)	Modul B1: Tutorium Introduction to the Study of Anglo. Lit. + Cult.
14-16	Modul B1: Tutorium Introduction to the Study of Anglo. Lit. + Cult.		Modul B2: Tutorium Intro Linguistics		
16-18	Modul B2: Tutorium Intro Linguistics		Modul B3: UE Applied Grammar I		

Tipp! Machen Sie einen Stundenplan für sich **persönlich** mit allen Ihren Fächern und Veranstaltungen.

- Planen Sie eine Zeit für **asynchrone Veranstaltungen** in ihrem persönlichen Plan ein - also Zeit wann Sie die Inhalte der asynchronen Veranstaltungen erarbeiten werden.
- Planen Sie für **alle Veranstaltungen** feste Zeiten für die **Vor- und Nachbereitung** ein. Das regelmässige Lernen und Arbeiten ist die beste Prüfungsvorbereitung.